

FEEDBACK OSCE ANAK Periode Oktober 2023 TA 2022/2023

16711039 - MUHAMAD FAISHAL SUCAHYO PRABOWO

STATION	FEEDBACK
STATION 1	tidak percaya diri dan tampak bingung; tingkatkan lagi teknik komunikasi; di awal, ambubag tidak perlu dipasang reservoir; belum menyiapkan epinefrin ET, laringoskop; belum menyalakan lampu, kain untuk alas tidak sesuai; langkah awal resusitasi salah; SRIBTA tidak dilakukan; cara memegang sungkup dan ambubag salah; seharusnya dipasang ET dulu baru kompresi; belum mengecek posisi ET/pengembangan paru; mohon refleksi diri, apa yang seharusnya Anda kuasai tetapi nyatanya belum Anda pahami akan membawa dampak riil pada pasien di masa depan; belajar yang baik dan kuasai betul ilmu Anda
STATION 10	Anamnesis kurang (kebiasaan anak, faktor risiko, dll). Pemeriksaan fisik tidak sistematis: Px thoraks setelah inspeksi langsung auskultasi. stetoskop pakai dewasa. Px spesifik tidak dilakukan. cuci tangan setelah pemeriksaan tdk dilakukan. Waktu habis, tatalaksana belum dilakukan. Edukasi belum juga. Perlu belajar agar dalam melakukan Ax dan Px fisik lebih percaya diri.
STATION 11	pendekatan n cara anamnesis ke ortu cukup luwes, percaya diri dan sikap tenang tapi kurang lengkap, belajar lagi ttg cara anamnesis ya... kejar pertanyaan dr keluhan utama maupun tambahan jadi tdk blank atau berhenti bertanya krn bingung mau nanya apa, jangan lupa cuci tangan saat mau periksa. tempo anamnesis n pemeriksaan mgk sedikiiiiittt saja dipercepat meski jgn buru2, biar tdk hilang/kehabisan banyak waktu. untuk pemeriksaan tumbuh kembang tdk hanya dg pemeriksaan fisik biasa tapi juga ada periksa tonus leher, reflek moro atau patologis kemampuan melihat, mendengar dsb sesuai KPSP. pelajari lagi ttg MPASI dan feeding rules ya selain yg siap saji terangkan juga bagaimana cara pemberian berapa kali komposisinya apa saja...baca ttg 5 lengkap ya karbo prohe pronal lemak n MPASI homemade ada di buku KIA terbaru
STATION 12	Pemeriksaan fisik kurang lengkap, belum memeriksa antropometri serta tanda tanda gangguan napas seeperti napas cuping hidung, sianosis, rhinorhea, dll. Diagnosis utama pertusis ya. Belum menyarankan rawat inap isolasi. Belum memberikan terapi antibiotika dan tidak menyarankan rawat inap.
STATION 13	penentuan jenis vaksin kurang lengkap (hanya pentabio dan polio saja...kurang 1 ya), ganti jarum setelah mengambil cairan vaksin, perhatikan spuit yang digunakan adalah 3 cc tetapi mengapa cairan yang diambil lebih dari 0,5 cc di spuitnya? (itu bukan spuit 1 cc ya...walaupun sempat mengucapkan cairan vaksin 0,5 cc tetapi yang diambil ternyata lebih dari 0,5 cc karena spuit yang digunakan 3 cc), kurang lengkap menentukan jenis vaksin selanjutnya
STATION 2	anamnesis nya untuk riw perkembangan imunisasi dan rw peny kelg dan peny dahulu, perhatikan cara pemeriksaan fisik yang lege artis, cara pemeriksaan penunjang belajar lagi yg lege artis ya, bagaimana cara ambil spesimen dan pengecatannya tampak ga yakin , pmeriksaan zn itu gimana prosedurnya? untuk lihat apa pemeriksaan ini? belajar lagi untuk sinkronisasi clinical reasoning antara tanda gejala dan dx dan dd nya ya
STATION 3	periksa yg sistematis, dari kondisi umum, vital sign dulu. jangan ujug2 periksa nyeri suprapubik. pemeriksaan fisik lain tidak diperiksa. pemeriksaan penunjang kurang lengkap. tidak menguasai diagnosa yang dibuat. terapi kurang tepat. edukasi kurang pas.
STATION 4	masih harus belajar lagi, sepertinya anaknya grogi, sudah dipancing2 tetep aja gak bisa jawab

STATION 5	TL krn menghitung kebut cairan dehid berat hanya 1000cc/ hari. Fatal utk pasien dg dehid berat. Menghitung jg krn diingatkan. Tidak teliti, tidak menguasai masalah. Tetesan belum bisa menghitung
STATION 6	ax kok nggak menggali apa2 Dik minimalis sekali, px fisik suhu apa ya terukur kalau diselempitkannya di baju, bukan di kulit axilla? px meningeal sign kaku kuduk (pakai bantal?) dan kernig caranya blm tepat, px refleks fisiologis ok, patologis tdk dilakukan sama sekali, dx utama blm lengkap, dx banding salah, KIE salah
STATION 8	Baik, kelihatan ragu2 tapi jawabannya tepat semua
STATION 9	ax singkat sekali?RPS belum banyak tergali apalagi riw lainnya seperti kelhairan, imunisasi, nutris?tampak bingung dik...hehhe//px fisik tdk cuci tangan , dan cuma langsung status lokasis dan antropometri.px harus rntut ya Ku, VS, dll//tx apakah benar perlu Ab sistemik dg kondidi seperti itu??baca lagi ya...//edukasi jg jadi kurang tepat//semngat ya,,msh tampak bingung